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CARTA DEL PRESIDENTE 
 
 
         16 de enero de 2008 
      
 
 
Señoras y Señores accionistas: 
 
Estamos asistiendo a una de las caídas más fuertes de la Bolsa en general, y de Faes 
Farma en concreto. 
 
Y todos nos preguntamos ¿Qué ha ocurrido en Faes desde Febrero pasado, en que 
alcanzamos nuestro máximo histórico, para que ésto se produzca?  
 
Reflexionemos juntos: 
 
La valoración de Faes va muy estrechamente ligada a la evolución del producto Bilastina. 
Pues bien, los últimos hechos relevantes han sido los siguientes: 
 
1.- Firma con Menarini, gran multinacional europea, de un contrato de licencia muy 
importante y positivo que comprende a 51 países de Europa y zonas cercanas. 
 
2.- Firma con Yuhan, compañía líder, de un contrato de licencia, igualmente muy 
favorable, para Corea del Sur. 
 
3.- Rescisión del contrato con Inspire Ph., lo que nos abre prometedoras oportunidades 
para poder firmar un nuevo contrato con una compañía más fuerte comercialmente, que 
nos permita aprovechar al máximo los muy importantes mercados de USA y Canadá. 
 
Estos tres hechos hubieran supuesto, en circunstancias normales de Bolsa, subidas de 
nuestra cotización. Sin embargo, ha sucedido todo lo contrario. 
 
4.- Además, el desarrollo clínico de Bilastina sigue evolucionando positivamente, de 
acuerdo con el programa previsto. 
 
Resumiendo, no existe ningún hecho, ni razón, que pueda justificar una caída tan brutal 
de nuestra cotización. 
 
Por el contrario, hay motivos objetivos que justificarían una subida de nuestro valor. 
 
Conviene recordar que nuestros accionistas han recibido siempre una remuneración a su 
inversión de las más altas del mercado español, y nuestra intención es continuar en la 
misma línea de dividendos y fuertes ampliaciones gratuitas. (vease nota) 
 
Por todo ello, pedimos a nuestros fieles accionistas una visión serena de la situación. 
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Hemos sufrido un severo castigo, sin ningún motivo concreto, y estamos convencidos de 
que esta tormenta pasará y recuperaremos lo perdido. 
 
Si de algo sirve para afianzar su tranquilidad, les diré que ningún Consejero ha vendido, 
en los últimos tiempos, ni una sola acción de Faes, y su confianza en el valor sigue siendo 
completa.  
 
Aunque las experiencias pasadas no significan que tengan que repetirse, debemos 
recordar que el sector Farmacia siempre ha sido un refugio en años de Bolsas 
deprimidas. Los momentos agudos, como los que estamos pasando en estos días, 
responden más a un sentimiento de temor que a unos hechos objetivos. Pero cuando se 
supere esta incertidumbre, los ojos de los inversores se volverán hacia sectores y valores 
refugios o defensivos, y entre ellos Faes Farma, que siempre ha destacado. 
 
Soy el primero en lamentar y sufrir esta situación, pero he querido comentarles mis 
reflexiones y mi máxima contrariedad por este injustificado trato a nuestro valor, al tiempo 
que he deseado transmitirles mi confianza en que las próximas noticias sobre Bilastina 
vayan restableciendo la justa valoración de nuestra acción. 
 
Reciban mis saludos más cordiales. 
 
Eduardo Fernández de Valderrama 
Presidente  
 
 
 
 
 
 
 
 
Nota: Remuneración en los últimos cuatro años, por dividendos y ampliaciones gratuitas. 
No se tiene en cuenta la revalorización media bursátil que ha sido fortísima. 
 
 
     2004       2005         2006      2007 
       
Rentabilidad por dividendo:   1,87%      1,76%      1,52%      0,61%    
Rentabilidad por ampliación: 10,54%    13,97%    14,85%    16,60% 
 
Rentabilidad por ambos 
conceptos:                       12,41%    15,73%   16,37%    17,21%        
 
 
Porcentajes sobre el valor de la acción a comienzo de cada año.  
 


